
平成 30年 11月 26日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

・LED防犯灯の管理、修繕費は補助対象外となっているが、照明の本体をすべて取り替える

ような修繕が発生してきている。このような部品交換で対応できない場合も補助対象とし

てほしい。⇒検討する。結果を 1月自治会長会で報告する。 

 

・自治会長の立場で町に相談等を行ったが、いつまでたっても回答がない場合が多い。キ

ッチリとされたい。⇒自治会長に限らず住民さんに対しても対応はきちんとすべきである

と考える。きちんと対応していきたい。 

 

・健康や福祉に関し、内容が重複した事業がある。しっかり精査されたい。（具体的にどの

事業だとの指摘なし）⇒これまで気を付けて対応してきているが、まだ実態があるような

らば教えていただきたい。調整し対応していきたい。 

・北条のデイサービスセンター、入り口に通常あるべき“風除室”がない。設置されたい。 

 ⇒（社協）検討する。 

 

・西穂波には、電柱に海抜表示がない。今回の台風で道路が水につかったりしている。表

示されたい。⇒確認する。 

 

・自治会長会議事録について配布はないのか。⇒町のホームページで公開している。 

 

・由良川拡張によって排水効果は上がってきているが、種川と亀谷川の堆積物がたまって

いる。例年要望しており、H31年度も関係 4自治会から要望するが、県・町で検討をお願い

したい。 

⇒県にも引き続き要望を伝えながら対応していく。 

 

・太陽光発電の設備が自治会内に設置された。雨天時に土砂崩れがおきたりするのではな

いかと心配である。また、設置業者等についても不明確である。大変困っている。役場に

申請手続き等される際に町から一言伝えていただきたい。⇒町では、農地に関するガイド

ラインは作成しているが、それ以外のガイドラインは作成していないのが現状である。研

究してみたいとは思っている。 

 

・敬老会の補助対象となる年齢が、“年度”で区切られている。年とすべき。⇒以前は年で

区切っていたが、同級生全員が参加できないとのことから、年度に変更した。ご理解を。 

 

・屋外放送。Ｊアラートの試験放送があったが、何を言っているのか聞こえなかった。蜘

ケ家山山菜の里の山頂あたりにスピーカーを設置してはどうか。⇒大きい音を出しても、

それが家や山に反射して、干渉するようになる。いままでいろいろ調整をしたが、すべて

の場所をクリアにするのは困難である。今は、携帯を所持が多いので、聞こえなかった場

合は、役場に問い合わせてほしい。 


